



Comunicado de Prensa

Media line: (916) 206-7777

@CoveredCANews

media@covered.ca.gov

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
17 de enero de 2025

Covered California brinda apoyo a las víctimas de incendios en el Sur de California

SACRAMENTO, California — Covered California ha anunciado un período especial de inscripción para los residentes de los condados de Los Ángeles y Ventura, donde se ha declarado un estado de emergencia debido a los incendios de Pacific Palisades e Eaton, que han destruido más de 12,000 viviendas y desplazado a cientos de miles de californianos.

“Estos incendios han causado una destrucción sin precedentes y han cambiado drásticamente las vidas de muchas personas que viven en el sur de California”, dijo Jessica Altman, directora ejecutiva de Covered California. “Todos los que no tienen seguro y han sido afectados por estos incendios, directa o indirectamente, tendrán una oportunidad extendida para obtener un seguro de salud a través de Covered California o Medi-Cal durante los próximos dos meses”.

Los californianos tienen 60 días a partir de la fecha en que se declaró el estado de emergencia en su condado para inscribirse en la cobertura, por lo que este período especial de inscripción estará vigente hasta el 8 de marzo.

Otros recursos disponibles para los californianos afectados por los incendios se pueden encontrar aquí:

- [Recursos del Condado de Los Ángeles](#)
- [Recursos del Estado de California](#)

(más)

El Período de Inscripción Especial continuará ofreciendo ayuda financiera ampliada para el 2025

Quienes se inscriban en la cobertura serán elegibles para recibir más ayuda financiera que nunca, ya que Covered California ha mejorado su programa de reducción de costos compartidos para el 2025. Estas reducciones disminuyen el precio de acceder a la atención médica al reducir los costos de bolsillo cuando las personas buscan atención médica, incluyendo la eliminación de deducibles en los tres planes Silver con reducción de costos compartidos.

El programa de reducción de costos compartidos para gastos de bolsillo está disponible para todos los californianos con ingresos superiores al 200 % del nivel federal de pobreza (que es \$30,120 para una persona sola y \$62,400 para una familia de cuatro), mientras que aquellos con ingresos inferiores al 200 % del nivel de pobreza federal seguirán teniendo acceso a niveles más altos de beneficios.

Casi el 90 % de los más de 1.8 millones de inscritos en Covered California reciben ayuda financiera. Dos tercios de esas personas son elegibles para un seguro de salud por \$10 o menos al mes, y casi la mitad podría obtener un plan Silver integral por ese precio.

“La reconstrucción de estas maravillosas comunidades de Los Ángeles será una tarea monumental, pero sabemos que los habitantes del sur de California son resilientes y están listos para enfrentar los desafíos que se avecinan”, dijo Altman. “Reconstruir tomará tiempo y persistencia, pero invertir en su salud mental y física es fundamental. A medida que comiencen a reconstruir sus hogares y vidas, recuerden que la atención médica está al alcance y Covered California está aquí para ayudar”.

Al inicio del período de inscripción abierta, datos del modelo de Simulación del Mercado de Seguros de California (CalSIM por sus siglas en inglés), creado por el Centro de Investigación de Políticas de Salud de la UCLA, mostraron que 356,000 de los 1.3 millones de californianos sin seguro que califican para subsidios a través de Covered California o son elegibles para Medi-Cal, residen en el sur de California.

Inscribirse en la Cobertura Es Fácil

Los consumidores pueden obtener más información visitando CoveredCA.com/espanol, donde pueden averiguar fácilmente si cumplen los requisitos para recibir ayuda financiera y ver las opciones de cobertura en su zona. Los interesados en saber más sobre sus opciones de cobertura también pueden:

- Obtener ayuda gratis y confidencial por teléfono, en varios idiomas, de uno de los más de 14,000 agentes certificados y organizaciones comunitarias de todo el Estado que ofrecen ayuda gratuita y confidencial en el idioma o dialecto que prefieran los consumidores.

(más)

- Haga que un agente certificado [les llame](#) y les ayude gratuitamente.
- Llame a Covered California al (800) 300-0213 para asistencia en español.

Acerca de Covered California

Covered California es el mercado de seguros de salud del estado, donde los californianos pueden encontrar seguros asequibles y de alta calidad de las mejores compañías de seguros. Covered California es el único lugar donde las personas que califican pueden obtener asistencia financiera para reducir los costos de las primas. Los consumidores pueden comparar planes de seguro de salud y elegir el plan que mejor se adapte a sus necesidades de salud y presupuesto. Dependiendo de sus ingresos, algunos consumidores pueden calificar para el programa Medi-Cal gratuito o de bajo costo.

Covered California es una parte independiente del gobierno estatal cuyo trabajo es hacer que el mercado de seguros médicos funcione para los consumidores de California. Es supervisado por una junta de cinco miembros designados por el gobernador y la Legislatura. Para obtener más información sobre Covered California, visite www.CoveredCA.com/espanol

###